



Suite à une nouvelle conception de la revue cyclotourisme certaines rubriques ont été supprimées dont la page faisant mention de l'activité au sein de leur club de licencié décédé.

Ainsi le CoDep vous fait part ci-après de l'article de Guy Guibert suite au décès de 2 de ses licenciés



"Notre club d'Epannes 79 vient de subir une lourde peine parmi ses cyclos. En effet nous avons perdu Jean Jacques Mandin 72 ans d'un cancer et Jean Claude Ribault, 69 Ans d'un arrêt cardiaque le 18 et le 19 Février dernier, tous les 2 membres de notre bureau, où ils se sentaient bien et rendaient énormément de services lors de nos manifestations. Fidèles aussi aux semaines fédérales dont la dernière à Roanne.

Imaginez la détresse pour ces deux familles endeuillées si brutalement, et l'accablement subi par notre club.

Jean Jacques et Jean Claude laissent 2 Épouses Hélène et Sylvie membres aussi du club, des enfants et petits enfants.

Très touchés par ces catastrophiques circonstances les adhérents du club d'Epannes, rendent hommage, et présentent nos plus sincères condoléances à leurs Épouses et toutes les familles de nos deux copains, et s'associent à leur immense peine.

Nous serons toujours auprès de Hélène et Sylvie.

Guy Guibert
Président du club d'Epannes (79)